

X

Lentwil, 27. 4. 14.

Mein lieber,

Ich muss dich noch einmal wegen der Initiative plagen. Grossrat Lüscher in Seon, der im Vorstand der Junglingsvereine im Kanton sitzt, möchte gern wissen, ob es nicht noch Zeit wäre, bis zum 17. Mai zu warten mit Angriffnahme der Sache. Da findet die nächste Delegiertenversammlung statt, in man könnte dann die Sache beraten; er meint, es werde schon durchgehen & belieben. Außerfalls müsste der unständliche Circularweg beschritten werden. Ich bitte um kurzen Bericht.

Das Krautli war sehr heimlich.
Du Raumest gar nicht, wie du zu
befürchten schienst, schlecht weg.
Frau Pf. La Roche fasste die wege-
fähre Meinung in den Spruch: „Er
het ganz recht, aber e so ka mes
ebe mit sage.“ Übrigens waren
um Muri, Müller-Sauvastie w
Schilt da + Frau Pf. La Roche w
Müller.

Werule schrieb mir letzte Woche,
er möchte mit seinem Vortrag im
Pastoralverein die Grünzern nicht
in Basel abhalten. Er habe sich
alle Mühe gegeben, eine Collision
zu vermeiden, aber der Präsident
sei mit einer Verlegung nicht
einverstanden gewesen. Ich werde
Werule jedenfalls hören w erst im
Lauf des Nachmittags nach Basel.

Es grüßt dich samt Dunn
Frau w Tochter von Herzen
Dunn Louann Th.